
平成２９年度 第 6 回幹事会 
■開催日時：平成 29 年 9 月 14 日（木）19：00～ 

■開催場所：八代グランドホテル 

■出 席 者： 合計 10 名 

■議事録作成人：岡﨑 薫 

■議事録署名人：髙﨑正・有馬圭一郎 

１． 開会 

２． 理念唱和  

３． 代表幹事挨拶：杉本代表幹事 

４． 出席者確認：飛石専務理事 

出席者 10 名  

５． 資料確認 

６． 議事録作成人ならびに議事録署名人指名 

７．報告事項 
 ① 事務局員について 

   今年度末、来年３月いっぱいで退職希望。 

   後任のパートの方を探したいと思いますのでご紹介下さい。 

 ② 「2017 みなと八代フェスティバル」協賛について 
   協賛についてのお願いが来ております。 
   毎年 5,000 円協賛しておりますので、本年度も協賛をしたいと思います。 
 ③ 熊本経済同友会１０月例会について 
   ご都合のつかれる方はご参加下さい。 
 ④ インバウンド対応実践セミナーについて 
   県南広域本部よりご案内が来ております。ご都合のつかれる方はご参加下さい。 
その他  

   ・八代青年会議所より 10 月 29 日に行う白鷺城まつりの後援をお願いしたい。←了解。 

   ・予算の件ですが、委員会・例会等で順調に消化しております。 

    予算では新入会員１０名を予定しておりましたが、現在２名しか入会しておりません。 

    入会が少ない為このまま行けば赤字になってしまいますので、皆さんのご協力をお願い致し

ます。 

   ・事務局員の後任を探すのは、まずは各委員会で声掛けをして頂き、来年から本格的に探すよう

に 

    して行く。 

 

 

杉本隆之 ○ 

上原治 × 

松岡隆志 ○ 

飛石幸弥 ○ 

村田眞一郎 ○ 

伊藤輝充 × 

神園喜八郎 × 

髙﨑正 ○ 

綿田一角 ○ 

有馬圭一郎 ○ 

盛髙経博 × 

平山浩子 ○ 

吉武卓哉 ○ 

田邊裕之 × 

三枝崎能久 ○ 



８．協議事項   

  ① ９月例会について 

    事業計画・予算書・次第を提出いたします。（審議事項 その他） 

    交通費は翌日鹿児島に行きそちらで安い飛行機のチケットを取っているので予算の 50,000 円 

    以内には収まる。 

    案内文が長いので簡潔に纏め直している。 

    監事は欠席ですので監事講評は割愛。 

    キティちゃんを使った場合の具体的な提案や金額等がわかれば教えて欲しい。 

  ② １０月例会について 

    １０月２７日（金）八代グランドホテル    案内文を簡潔にして再提出。 

    松岡副代表が欠席の為、監事講評・閉会宣言は続けて行う。 

    講師依頼に別紙参照で次第を付けた方が親切でわかりやすい。 

    前回メルシャンから来られる方が当日増えていたので、人数を確認して予算書も変更した方が

良い。 

    案内文は修正をして次回常任までに提出。 

  ③ その他 特になし  

９．審議事項   

  ① 前回議事録承認の件           承認 

② ７月事業報告の件            承認 

③ その他 ９月例会  内容・予算書・案内 承認 

      １０月例会 日時 １０月２７日（金）案内文は修正する 承認  

１０．依頼事項   

        献灯運動の中間報告です。現在注文は１１４個 

    １００個以上の発注が最低ラインでしたので条件はクリア。 

    代引き関係は郵便局にお願いする予定。 

    ９団体には後援依頼は了承を頂いている。 

    代引きは団体として契約が必要となるので早めに処理をお願いします。 

    振込みがある場合は預り金で処理をすれば売り上げにはならないと思う。 

１１.  監事講評 監事欠席の為、割愛 

１２．次回日程 

     幹事会   ：10 月 16 日(月)  19：00～ やつしろハーモニーホール 第３小会議室 

 常任幹事会 ：9月 25 日(月)   17：30～ セレクトロイヤル八代 

１３. 閉 会      


